

MELILLA

La Universidad de Granada respalda la candidatura de Melilla como Ciudad Patrimonio de la Humanidad

VENTURA GARCÍA | MELILLA

Dentro de la presentación del Seminario de Historia del Arte organizado por la Fundación Melilla Ciudad Monumental, en el que participan una decena de alumnos de la Universidad de Granada, José Vallés anunció que el Rectorado respalda la candidatura de Melilla como Ciudad Patrimonio de la Humanidad. El presidente de la fundación agradeció este gesto, así como la buena acogida que ha tenido este proyecto en el seno de la Universidad de Granada y el apoyo ofrecido por las instituciones melillenses que colaboran en este seminario.

Los alumnos, que llevan trabajando desde el martes y que llegan a la ciudad acompañados por el profesor Salvador Gallego, tendrán la oportunidad de conocer hasta el próximo sábado la realidad local. Dentro de las actividades a realizar en el transcurso de este seminario, los granadinos asumieron el encargo de redactar informes sobre los edificios en los que previamente han trabajado sus compañeros de la Universidad Politécnica de Cataluña. El calendario continuará con conferencias sobre la relación de Melilla con la literatura y con visitas a los distintos templos religiosos de la ciudad.



SEMINARIO. José Vallés y el profesor Salvador Gallego. / V. GARCÍA

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)